

L'ANGLE MORT

L'angle mort est une zone inaccessible au champ de vision pour le conducteur d'un véhicule depuis les différents rétroviseurs. Motos, vélos ou piétons sont tous concernés par l'angle mort.

Pour cet exercice vous avez besoin d'une voiture que vous pouvez utiliser dans la cour de l'établissement.

Garez la voiture dans un endroit sûr . Vous avez besoin d'assez d'espace autour de la voiture pour votre groupe .

Un participant est assis dans la voiture. La hauteur du siège du conducteur doit être réglée de sorte que le jeune puisse voir comme un adulte.

Les autres participants se rassemblent autour de la voiture. Ils peuvent s'asseoir, s'allonger ou rester debout . Ils peuvent tenir un numéro écrit sur le papier clairement visible dans leur main

Demandez au conducteur de nommer les numéros (ou les noms des participants) qu'il peut voir. Montrez que certains participants ne peuvent pas être vus parce qu'ils sont trop petits ou qu'ils se trouvent dans l'angle mort.

